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دور المزيج الترويجي الالكتروني في تكوين صورة حسنة عن المؤسسة 
 الخدمية

 - 'yassir'دراسة ميدانية على الجمهور الخارجي لمؤسسة يسير  -
 



 فهرس المحتويات
 

   العنوان 
  وعرفانشكر 
  اهداء

  قائمة المحتويات
  قائمة الجداول
  قائمة الأشكال
  ممخص الدراسة

 ب -أ مقدمة
جراءاتها المنهجية الفصل الأول9   موضوع الدراسة وا 

  المبحث الأول9 موضوع الدراسة
 08-87 اشكالية الدراسة أولا9
 00-08 فرضيات الدراسة ثانيا9
 01-00 سباب اختيار موضوع الدراسةو أ أهمية ثالثا9

 01 أهداف الدراسة رابعا9
 05-01 9 ضبط المفاهيم الدراسةخامسا
 11-06 9 الدراسات السابقةسادسا
 13-12 ا9 منظور الدراسةسابع

  المبحث الثاني9 الاجراءات المنهجية لمدراسة
  أولا9 مجالات الدراسة

 14 لمدراسة المجال الزماني -0
 17-14 لمدراسة المكانيالمجال  -1

 18-17 نوع  الدراسة و منهجهاثانيا9 
 18 ثالثا9 مجتمع الدراسة

 18 الدراسةرابعا 9 عينة 

 21-28 خامسا9 أدوات جمع البيانات
  الفصل الثاني9 المزيج الترويجي والصورة الذهنية لممؤسسة الخدمية

  المبحث الأول9 المزيج الترويجي الالكتروني
 23 الفرق بين الترويج التقميدي و الترويج الالكتروني أولا9 
 24 الفرق بين المزيج الترويجي الإلكتروني و المزيج الترويجي التقميدي ثانيا9

 27-25 ثالثا9 آليات المزيج الترويجي الإلكتروني 



 فهرس المحتويات
 

 38-27 رابعا9 العوامل المؤثرة في إختيار المزيج الترويجي الإلكتروني
 30-38 خامسا9 ميزانية المزيج الترويجي الإلكتروني

 33-30 الترويجي الإلكترونيسادسا9 استراتيجيات المزيج 
 33 سابعا9 عناصر المزيج الترويجي الإلكتروني

 40-33 الاعلان الالكتروني -0
 46-41 العلاقات العامة الالكتروني -1
 48-47 تنشيط المبيعات الالكترونية -2
 53-58 التسويق المباشر الالكتروني -3

 55-54 الإلكترونيلممارسات الأخلاقية في عناصر المزيج الترويجي اثامنا9 
  المبحث الثاني الصورة الذهنية لممؤسسة

 58              لممؤسسة الذهنية الصورة أبعاد9 أولا
 68 لممؤسسة الذهنية الصورة سمات9 ثانيا
 60-68  لممؤسسة الذهنية الصورة أنواع9 ثالثا
 61-60 لممؤسسة الذهنية الصورة وظائف9 رابعا

 63-61  لممؤسسة الذهنية الصورة تكوين كيفية9 خامسا
 65-63 بناؤها وعوامل لممؤسسة الذهنية الصورة تشكيل عوامل9 سادسا
 66-65  لممؤسسة الذهنية الصورة أهداف و أهمية9 سابعا
 67-66 لممؤسسة الذهنية الصورة إنتاج في المؤثرة العوامل9 ثامنا

  الفصل الثالث 9 عرض و تحميل البيانات
 008-78  عرض و  تحميل البيانات -0
 005-000 لدراسةانتائج   -1

 008-007 خاتمة
 018 قائمة المراجع و المصادر

 014 الملاحق 



 الممخص

 ممخص الدراسة: 
يتمحور موضوع الدراسة حول معرفة الدور الذي تمعبو عناصر المزيج الترويجي الالكتروني كأداة لتكوين صورة حسنة عن          

ذلك بالاجابة عمى التساؤل الرئيسي ما ىو دور عناصر و  مؤسسة يسير لمنقل و المواصلات، تمت الدراسة الميدانية في ،المؤسسة الخدمية

المزيج الترويجي الإلكتروني في تكوين صورة حسنة لممؤسسة الخدمية ؟. كما تيدف الدراسة إلى معرفة آليات المزيج الترويجي الإلكتروني 

و جمع البيانات تم  و استخدمت الدراسة المنيج الوصفي التحميمي  لتحقيق أىداف الدراسة،كوين ىذه الصورةالمطبقة لدى مؤسسة يسير لت

التي تمثمت في الجميور الخارجي لمؤسسة يسير ، والتي كان  المتاحةاعتمادا عمى العينة  اعتماد أداة " الإستبيان "و تم توزيعو إلكترونيا

قدر تباين استخداميا بعناصر المزيج الإلكتروني تتباين في درجة تأثيرىا عمى الزبائن نتائج الدراسة أنو و لقد أظيرت  ،مفردة  100قواميا 

كونت مؤسسة "يسير" لمنقل والمواصلات صورة حسنة عنيا لدى أغمب زبائنيا من خلال  من قبل مؤسسة "يسير" لمنقل و المواصلات .

 . والترويج ليا في عرض خدمتيالعناصر المزيج الترويجي الإلكتروني اعتمادىا 

 الكممات المفتاحية :

 المزيج الترويجي الالكتروني .الصورة الحسنة لممؤسسة الخدمية . مؤسسة يسير لمنقل و المواصلات.

Summary of the study:  

The theme of the study revolves around knowing the role played by the elements of the electronic 

promotional mix as a tool to form a good image of the service institution, the field study was conducted in 

the institution of Walking transportation, and this is the answer to the main question what is the role of the 

elements of the electronic promotional mix in creating a good image of the service institution?. The study 

also aims to know the mechanisms of the electronic promotional mix applied by the Foundation of Ser to 

form this image, and the study used the analytical descriptive approach to achieve the objectives of the 

study and data collection was adopted the tool "questionnaire" and distributed electronically.depending on 

the available sampleK which was represented in the external gathering of yassir founation.which consisted 

of 100 units. The results of the study showed that the elements of the electronic mix vary in the degree of 

their impact on customers as much as their use by The Walking Transportation Corporation. Tser Transport 

and Transport has created a good image of it among most of its customers by  adopting the elements of the 

electronic promotional mix in the presentation and promotion of its service. 

Keywords: 

The electronic promotional mix. A transport and transportation institution. 

 


